

Kelompok KKN 50 Universitas Malikussaleh Sosialisasi Konsumsi Teknologi Digital



Mahasiswa KKN Kelompok 50 sedang melakukan sosialisasi Tentang Konsumsi Teknologi Diggital di SMP Negeri 2 Meurah Muliah, Aceh Utara, Sabtu (7/9/2019). FOTO : IST

UNIMALNEWS | Jungka Gajah - Demi menyongsong era perubahan industri komunikasi dan informasi, mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh melaksanakan program sosialisasi digital di gampong Matang Raya Kecamatan Meurah Mulia pada Sabtu (7/9). Acara tersebut dilaksanakan di salah satu ruang sekolah SMPN 2 Meurah Mulia. Kegiatan ini dimulai dari pukul 08.00 WIB sampai selesai dan diikuti oleh sekitar 50an siswa kelas VIII. Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh beberapa guru sekolah tersebut.

Materi sosialisasi literasi digital Indonesia dijelaskan oleh Arif Agung Permana. Ruang lingkup materinya antara lain tentang pengertian literasi digital, kerangka acuan, cara melakukan, penyebab dan dampaknya, serta *tools* yang lazim digunakan.

Saat ini fenomena yang berkembang memperlihatkan bahwa anak-anak dan remaja cenderung bersikap konsumtif dan adiktif pada dunia digital seperti *game online*. Lebih banyak dampak buruk yang diterima generasi belia tersebut. Pengaruh digital negatif berdampak buruk baik bagi perilaku dan keseimbangan ruang gerak anak-anak sehingga menyebabkan kurang aktif, kurang giat belajar dan kurang suka permainan yang memerlukan gerak tubuh dan ketangkasan kinestetik. Makanya pada pelatihan tersebut dijelaskan tentang penggunaan gadget secara sehat dan produktif dan mencegah anak-anak untuk larut sepanjang waktu dengan teknologi komunikasi.

Salah satu guru UPTD SMPN 2 Meurah Mulia, yaitu Pak Mukhtar mengapresiasi kegiatan sosialisasi Mahasiswa KKN Kelompok 50 ini karena banyak anak-anak tidak bijak dan cerdas ketika menentukan media yang digunakan.

Menurut dosen pembimbing lapangan, Yenny Novianti MT kegiatan ini merupakan salah satu program mahasiswa KKN dalam hal pengembangan iptek bagi siswa untuk memperkokoh rasa persatuan dan kesatuan bangsa dengan peningkatan mutu pendidikan. Selanjutnya, Yenny juga menjelaskan bahwa sosialisasi ini bertujuan mengenalkan literasi digital pada siswa maupun siswi agar mampu mengenali dan memanfaatkan media dan penerapan literasi digital dalam mendukung proses pembelajaran.

Selain itu, harapan yang ingin dicapai antara lain yaitu meningkatkan mutu pendidikan dan mampu meningkatkan kecerdasan anak-anak sebagai ujung tombak kemajuan bangsa bagi generasi selanjutnya serta mengembangkan media pendidikan online. Kegiatan sosialisasi diharapkan mampu menumbuhkan kecerdasan bersikap untuk menentukan pilihan media digital.[tkf]

Tanggal: 15 September 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),